

明けましておめでとうござい  
ます。

町民の皆さんにおかれましては、輝かしい新春を健やかにを迎えることと、心からお喜び申し上げます。併せて日頃より、鬼北町発展のために多大なるご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

議長就任後2年目になりますが、より身近な議会、開かれた議会の実現を念頭に置き、議会運営に努めてまいりました。初春を迎えて、町のさらなる発展のために、引き続き努力してまいりたいと決意を新たにしているところです。

さて、近年の地方分権の進展に伴い、町民の身近な町の役割はますます重要になつております。鬼北町におきましては、少子高齢化への対応、一次産業の振興、中山間地域の活性化、商店街の再生、地域公共交通の充実、庁舎改修の促進など、克服すべき多くの課題を抱えております。これらの課題の中でも、大きな懸案となつております庁舎改修については、議会といたしましても一般質問や全員協議会などにおいて、議論を重ねてきました。これであります。各議員が町民の皆さまのご意見を把握し、執行機関から示された提案や経過報告について、活発な意見を交わすことにより、一定の方向を見出すことができたと考えています。

## 鬼北町議會議長 松浦 司

町議会は、町長および執行機関との立場や権能の違いを踏まえ、常に緊張ある関係を保ちながら、『福祉の向上』および『町政の発展』に寄与していくなければなりません。行政への監視および評価をはじめ独自の政策立案など、議会機能の一層の充実強化に取り組み、今後も種々の課題解決に向け、町民の皆さまの声を十分お聴きし、しっかりと議論を重ね、町議会の改革・活性化に引き続き取り組みながら、皆さまの期待に応えるべく、誠心誠意尽くしてまいり所存であります。

新年を迎えるにあたり、町民の皆さまのご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、本年が皆さまにとりまして幸せで実り多く、大いなる飛躍の年となりますことを心より祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

# 年頭の 2013年を迎える、